

Continuité de l'ordre ... des médecins

mardi 22 décembre 2020 (Date de rédaction antérieure : 22 décembre 2020).

Ainsi l'ordre des médecins a-t-il décidé de poursuivre les professeurs Raoult et Péronne en raison de leurs propos. Institution pétainiste, à l'avant-garde de la réaction, l'ordre des médecins n'a pas pour fonction d'organiser le soin des malades, mais de vertébrer l'appareil médical comme appareil au service de l'ordre. En son temps, il avait condamné l'accouchement sans douleur sans douleur comme non conforme au commandement biblique ("tu enfanteras dans la souffrance"). Il est vrai que les techniques d'accouchement sans douleur venaient d'URSS. Elles étaient donc communistes.. Aujourd'hui, l'ordre s'en prend aux médecins qui essaient de soigner, pas aux marchands de remdesivir, aux agents stipendiés de GILEAD (le même nom que l'Etat dans "La servante écarlate" !). Bref continuité parfaite.